

### 「勇気」

仕事をしていたら、自分が苦手だったり恐れていた事、誰もやっていない全く新しい事を引き受けなければならないときがあると思います。

例えば、受けるか断るかのどちらの選択も可能な場合、皆さんならどうするでしょうか。

「勇気」があれば挑戦し、自分でも知らなかった可能性やチカラに気づき成長できるかもしれません。

「勇気」がなければ、リスクを背負いません。結果、成長するチャンスを逃がしてしまいます。

「勇気」のない人は、自分の失敗を恐れて都合のいい言い訳をします。

なぜなら、「勇気」のない人は、他人の評価を気にするからです。自分がどのように見られるかを気にするからです。でも、それでは悪循環になってしまいます。

ちょっと難しそうな事・できそうな事でも「やる」「やってみる」と宣言できる「勇気」を持つことで、好循環を呼び込むことができます。

好循環を呼び込めたら、また新しい仕事にもチャレンジできます。

失敗は取り返すことができます。「勇気」のある人の失敗は、「勇気」のある人たちが助けてくれます。

少しずつの「勇気」で大丈夫です。そして、大事なのは、相手を思い「相手を優先する」ことを放棄しないこと。

「勇気」のある人がたくさんいる会社になってほしい、、、そういう会社にしていきたい。

まずは、自分が率先してその「勇気」を見せていけたらと思っています。

以下、『アルフレッド・アドラー』の言葉

他人の評価に左右されてはならない。

ありのままの自分を受けとめ、

不完全さを認める勇気を持つことだ。

杉森 隆一

## イライラしない人生のヒント④⑩

### ～アンガーマネジメント～

## 『上手に叱ろう』

### 【上手に叱ろう～その7～】

引き続き「悪い叱り方」を考えていきます。

### <使ってはいけないNGワード③>

#### 【強い表現】

「いつも」そうだよね。

「絶対」違う。

「必ず」言い返すんだから！



私たちはこのような強い表現をついつい使ってしまいがちです。それは「自分の正当性」を強調したいから。相手を責めたいからかもしれません。でも、「〇〇さんはいつも遅刻するよね」と言われたら、相手はどう感じるでしょうか？おそらく「いつもじゃないし！」「この前は10分前に来たよ」と反発したくなるでしょう。「だって渋滞してたから私のせいじゃない」と言い訳もしたくなるのではないのでしょうか？このような100%決めつける言葉や強い表現を使うと、本来伝えたい「遅刻しないでほしい」ということは伝わらず、「いつも」と不当に評価された不信感を持たせ、結果的に反省よりも反発を招きかねません。

「いつも遅刻している」ではなく「今週は2回も遅刻しているね」と率直に具体的に正確な表現をするようにしましょう。

### 一緒に働いていただける仲間を募集中！

働いてみたいと言われているお友達がおられましたら是非、ご紹介ください！



### 株式会社プログレス

〒700-0962 岡山市北区北長瀬表町3-1-12 北長瀬駅前IIビル3階

tel:086-280-2201 fax:086-280-2208



### 『今年もやるぞ～!』

新年あけましておめでとうございます。

皆さん、楽しいお正月を過ごすことができましたでしょうか？

サービス業で働く方も多いので、のんびりゆっくりと過ごすことができなかった人もいるのではないかと思います。

昨年は、会社としてもいろんなことにチャレンジしましたが、必ずしもうまくいくことばかりではなく、失敗することのほうが多かった1年だったように思います。

ただ、12月に『よつば保育園』を開園することができ、いろんなことに苦勞しながらも運営しています。子どもの屈託のない笑顔を見ると、こちらも楽しい気分になり、保育園を始めてみて、ホントに良かったと思います。

さて、今年は、プログレス設立から15周年の記念すべき年になります。振り返ると、いい時よりも悪い時のほうが多かったように思いますし、これからもそうなのかもしれません。しかし、『苦勞することが、社長としての仕事のやりがいだ・・・!』と自分に言い聞かせ、へこたれることなく、常に前を向き、希望をもって進んでいきたいと思っています。この3月には、広島市に営業所を開業します。岡山よりも大きな市場で、会社の力を試してみます。

どこまでできるかわかりませんが、『志』を立ていろんなことにチャレンジし続ける1年にしたいと思います。

今年もよろしく願います・・・それでは『今日も笑顔で!』

# プログレス社員2018年の抱負&メッセージ



代表取締役  
山崎 智裕

今年もよろしくお願いいたします。  
年の初めに毎回誓うのですが、今年こそは  
お酒を控えて健康的な生活習慣を手に入れる  
よう頑張ります。  
嫌なことや辛いことがあっても顔に出さずに  
愉快的気分です毎日過ごし、愉快的気分です  
仕事に全力投球する…そんな1年にします!



部長  
田鍋 友啓

あけましておめでとうございます。  
昨年は…毎年ですが大変お世話になりました。  
皆さんのおかげで楽しい一年を  
過ごさせて頂きました。  
今年もプラス思考で楽しんでいきたいと思ひます。  
辛いこともあると思ひますがご相談ください、  
一緒に楽しんで乗り越えていきましょう。  
さあ今年も「No fun, no job.!



課長  
河村 健之

新年あけましておめでとうございます。  
本年も宜しくお願い申し上げます。  
今年は何とんでもアレです。アレ。  
そうです。ワールドカップです。  
国を挙げてのガチンコ勝負が始まります。  
睡眠不足上等、決勝までガッツリ見てやりますとも。  
サッカー好きとあーとか、  
こーとか言い合うの楽しいですよ!  
まあ学生時代、帰宅部でしたけど。



課長  
杉森 隆一

新年 あけまして おめでとうございます  
【2017年の2大出来事】  
①42.195kmを完走できました!(初マラソン)  
②2回目の●婚してしまいました。  
【2018年の抱負】  
①新しいことにチャレンジする。  
②成功するまで諦めない。



営業担当  
下市 暁史

新年明けましておめでとうございます。  
今年も元気に宜しくお願い致します。  
今年の目標は数字にこだわって行く年にしたので、  
まずは会社の目標数字に  
最後の日まで諦めない。  
自分のこずかいからお金を貯める。  
そして年末に微笑む。



営業担当  
杉 尚

昨年は私自身にとって別れというものを強く経験する  
年でありました。悲しい思ひも思ひましたが、そのような時  
こそたくさんの仲間を支えられ助けられていると実感  
する年でもありました。別れることもありますが、素晴  
らしい仲間に出会い、共に時間を過ごすことは何より  
ありがたい事だと思ひます。  
本年は仲間の尊さを忘れず、今まで以上に大切に  
していきます。そして一期一会の有難さを心にため  
新たな出会いに感謝を惜しまない、そのように考えてお  
ります。本年も何卒よろしくお願いいたひます。



営業担当  
米村 章

新年明けましておめでとうございます。  
本年も宜しくお願い致します。今年の抱負は…、昨  
年も同じ内容でしたが、字を美しく書けるようになり  
たいです。年齢を重ねるごとに自身の字の下手さを痛  
感し恥ずかしく感じます。近年はPCで文章を作成  
する事が多く、自分の字を書く機会が少なくなり、ま  
ずまず下手になっているような気がします。秋ぐら  
いには、少しは上達したと思ひれるようになります!!ま  
だまだ寒い日が続く、インフルエンザやノロウイルスの  
流行の季節でもありますので、手洗いうがい、しっかり  
睡眠を取るようにして、予防に努めていきましょう!!



営業担当  
蔵力 和人

「2018年 抱負」  
明けましておめでとうございます。  
本年も宜しくお願い致します。  
この1年間、何かやり残した事は無い  
か考えるこの時期に  
「あ、痩せてない…」と気づくのです。  
最近薄毛にも悩んでいますが、これは諦めています。  
ダイエットは何とかならなそうな気がします。  
毎年同じ事を言っております。  
今年も、いや、今年こそ痩せてみせます。



営業担当  
松崎 駿

新年あけましておめでとうございます。  
とてもベタなんです、  
今年の抱負を述べたいと思ひます!  
皆さん毎年抱負を考えると思ひますのが1年たった  
時、忘れてませんか?僕は忘れてます(笑)  
なので今年の抱負は忘れないよう  
紙に書いて必ず達成したいと思ひます。  
その抱負なんです、  
【彼女を作る】に決定しました!(笑)  
僕にとってはかなり高いハードルの抱負です(;-;)   
もちろん仕事も頑張りますよ。。。



営業担当  
矢延 拓弥

あけましておめでとうございます。毎月月日が経つのが早く  
感じるようになり、びっくりしています(◎\_◎)  
私事ですが今年の1月より「岡山介護求人センター」の  
コーディネーターを担当することになったので、新年早々  
身が引き締まる思ひです。今年の目標は、2018年はがむ  
しゃらに働いた!成長したと思ひえるような内容の濃い1年  
にすることです!大変なことも多いと思ひますがこの1年間を  
楽しもうと思ひます!杉森チームを会社のコアコンピタンス  
にしてやります!「(´ω´) プライベートでは2月のそ  
うじゃ吉備路マラソン初参加なので、バテないように頑張ら  
す!!w本年もどうぞよろしくお願いいたひます。



営業担当  
丸山 哲史

明けましておめでとうございます。  
入社して7ヶ月が経ちました。  
周りの方々に支えて頂きながら、  
少しずつ仕事を覚える事が出来ています。  
さて、私の今年の抱負(目標)は、「謙虚」です。  
公私ともにどんな時でも謙虚な気持ちを忘れず、  
周りの方々に感謝の気持ちを持って、  
日々を過ごせたらと思ひます。  
皆様、今年もよろしくお願い致します。



WEB担当  
安田 祐一

(1)新しいことを始めたので継続すること。(2)何か新  
しいことを始めること、これを2018年の抱負にします。  
(1)娘の誕生日に(電子)ピアノがやって来ました。  
娘より私の方が向かってる時間が長いくらいです。全  
くの独学ですが、練習を続けて何曲か弾けるようにな  
りたいと思ひます。  
(2)最近社内でわかにな熱を帯び始めている?  
マラソンに挑戦してみようかと、無謀なことを考えていま  
す。いきなりマラソンでは体が壊れそうなので、まずは軽  
くジョギングから。でもシューズもいるよね?、ジャージもい  
るよね?と、既に形から入ろうとする気満々デス



WEB担当  
江見 益美

あけましておめでとうございます。  
当社に入社して、もう少しで3年目に突入します。  
1年目は、早く仕事を覚えて、  
会社の人々と仲良くなれるようにがんばりました。  
2年目は、かわいい後輩ができ、  
仕事がより楽しい年♪  
3年目は、業務改善を目標にがんばります。  
適職広場のサバがリニューアルします!  
適職広場・プログレス共々、  
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



WEB担当  
上杉 容子

新年あけましておめでとうございます。  
入社してもう半年以上が経ちました。  
こうしてみると、1年ってあーという間ですね…!  
★★今年の抱負★★  
「いろんな人の関わりを大事にする」です(^^)/  
大人になっているんなら考え方を  
聞く機会が増えたので知識を吸収ということ…!!  
人をもっと大事にしたいと思ひました(^^)  
どうぞ、今年もよろしくお願いいたひます。



事務  
服部 美帆

新年明けましておめ  
てでございます!  
今年も皆様にとって  
素敵な一年になり  
ますように…♪  
あけましておめ  
てでございます。  
すばらしい年  
になりますように。



事務  
奥村 優子



よっぱ保育園担当  
那須 友実

旧年中は大変お世話になりました。  
今年もよろしくお願いいたします。  
今年も一生懸命がんばります♪



1月にお誕生日を迎えるスタッフの皆さま「お誕生日おめでとうございます!!」この一年が、たくさんの幸福と可能性に満ちた日々でありますように。

- ・常藤 純子さん(1日)
- ・上杉 容子さん(2日)
- ・角野 光香さん(2日)
- ・秋山 仁美さん(5日)
- ・涌井 亜希子さん(5日)
- ・蔵力 和人さん(6日)

- ・亀山 雄三さん(6日)
- ・畑 風朗さん(6日)
- ・久保河内 昭紀さん(6日)
- ・片見 ほたるさん(7日)
- ・石川 和代さん(7日)
- ・矢延 拓弥さん(9日)

- ・星島 温さん(9日)
- ・今石 由香さん(11日)
- ・柳川 明美さん(11日)
- ・白峯 嵩士さん(11日)
- ・白川 裕晃さん(12日)
- ・村木 麻理子さん(14日)

- ・山下 恵理さん(14日)
- ・長久 華也さん(17日)
- ・大山 真貴さん(18日)
- ・小林 仁美さん(18日)
- ・石井 めぐみさん(20日)
- ・舟橋 裕憲さん(20日)

- ・土井 夢奈さん(21日)
- ・山本 真奈美さん(25日)
- ・中村 千春さん(25日)
- ・山崎 隼平さん(27日)
- ・藤原 久美子さん(28日)
- ・西田 美貴さん(28日)

- ・浅野 誠弥さん(30日)
- ・光實 一美さん(30日)